



El "apagón del cobre" anunciado por Telefónica plantea un desafío significativo para la conectividad de nuestros vecinos en Mieres, especialmente en las zonas rurales y de menor tamaño del municipio. Ante esta situación, es crucial que el Ayuntamiento tome medidas efectivas para garantizar el acceso a servicios de telecomunicaciones esenciales y para promover el desarrollo de infraestructuras de internet de alta velocidad en toda la comunidad. En este contexto, formulamos una serie de preguntas al pleno municipal para conocer las acciones que se han llevado a cabo y las estrategias que se están implementando para abordar este problema y para fomentar la atracción de población, así como la instalación de nómadas digitales en nuestra zona. Por ello, desde el Grupo Municipal del Partido Popular queremos efectuar la siguientes **PREGUNTAS:** 

- 1. ¿Qué medidas ha tomado el Ayuntamiento de Mieres para mitigar el impacto del "apagón del cobre" en la conectividad de los vecinos, especialmente en las zonas rurales y de menor tamaño del municipio?
- 2. ¿Existe un plan específico por parte del Ayuntamiento para facilitar la transición de los vecinos afectados hacia tecnologías de conexión alternativas, como la fibra óptica, con el fin de garantizar su acceso a servicios de telecomunicaciones esenciales?
- 3. ¿Se ha establecido alguna colaboración con empresas proveedoras de servicios de internet para garantizar la cobertura y acceso a internet en las áreas afectadas por el "apagón del cobre" en Mieres?
- 4. ¿Qué medidas se están implementando para promover el despliegue de redes de internet de alta velocidad, como la fibra óptica, en todo el concejo de Mieres, con el objetivo de fomentar la atracción de población y la instalación de nómadas digitales en la zona?



#### GRUPO MUNICIPAL POPULAR



- 5. ¿Se ha considerado la posibilidad de ofrecer incentivos fiscales o subvenciones para empresas proveedoras de servicios de internet que amplíen su cobertura en áreas rurales o menos pobladas de Mieres?
- 6. ¿Se está trabajando en la elaboración de políticas locales que fomenten el teletrabajo y la atracción de nómadas digitales como una estrategia para revitalizar la economía y la comunidad en Mieres?

Mieres, a 14 de marzo de 2024

Fdo. Víctor Ferreira

Concejal PP

Fdo. Fernando Hernández Pertavoz Grupo Popular





La reciente problemática expuesta en la prensa acerca del acceso de personas con movilidad reducida a los autobuses de Mieres ha suscitado gran preocupación en nuestra comunidad. Es imperativo abordar esta cuestión de manera urgente y efectiva para garantizar la igualdad de acceso al transporte público y el pleno ejercicio de los derechos de todas las personas. Ante este escenario, es necesario plantear una serie de preguntas al pleno municipal para comprender las causas subyacentes de esta problemática y conocer las acciones que el Ayuntamiento de Mieres está llevando a cabo o tiene previsto llevar a cabo para abordarla, por eso, desde el Grupo Municipal del Partido Popular queremos efectuar la siguientes **PREGUNTAS** 

- 1. ¿Cuál es la causa principal de las dificultades de acceso de las personas con movilidad reducida a los autobuses de Mieres según la investigación llevada a cabo por el Ayuntamiento?
- 2. ¿Qué medidas concretas ha implementado el Ayuntamiento hasta la fecha para mejorar la accesibilidad de los autobuses para las personas con movilidad reducida?
- 3. ¿Se ha realizado alguna evaluación de las necesidades específicas de accesibilidad en los autobuses de Mieres en colaboración con organizaciones y colectivos de personas con discapacidad?
- 4. ¿Cuál es el plan a corto y largo plazo del Ayuntamiento para abordar y solucionar de manera definitiva esta problemática?
- 5. ¿Existe algún programa de formación para conductores y personal de atención al cliente de los autobuses de Mieres orientado a mejorar la atención y asistencia a las personas con movilidad reducida?
- 6. ¿Cuál es el plazo estimado para la implementación de medidas concretas que mejoren la accesibilidad de los autobuses de Mieres y qué recursos se asignarán para llevar a cabo estas acciones?

Mieres, a 18 de marzo de 2024

Fee. Victor Ferrella Concejal PP

Fdo. Fernando Hernando Portavoz (Gr





Ante la situación que tenemos con la obra del Cuartel de Guardia Civil, desde el Grupo Municipal del Partido Popular queremos efectuar la siguientes **PREGUNTAS:** 

- 1. ¿Cuáles son los cauces legales específicos que el Ayuntamiento de Mieres ha empleado para reclamar la reanudación de la obra del Cuartel del Guardia Civil?
- 2. ¿Se han presentado formalmente reclamaciones ante los organismos competentes o las autoridades gubernamentales pertinentes?
- 3. ¿Qué respuesta oficial ha recibido el Ayuntamiento por parte de las autoridades responsables de la obra?
- 4. ¿Cuál es el estado actual de las comunicaciones oficiales entre el Ayuntamiento y las partes involucradas en la reanudación de la obra?
- 5. ¿Existe un registro documental detallado de todas las comunicaciones, solicitudes y acciones legales tomadas por el Ayuntamiento en relación con este asunto? Rogamos se nos entregue una copia de los registros de las comunicaciones oficiales realizadas por este Ayuntamiento.

Mieres, a 14 de marzo de 2024

Fdo. Victor Ferreira

Conceial PP

Fdo Fernando Hernández Fortavoz Grupo Popular





Como representantes del pueblo de Mieres, es de suma importancia garantizar el desarrollo y fomento del deporte en nuestra comunidad. En este contexto, surge la necesidad de conocer de manera transparente y detallada el estado actual del listado de ayudas destinadas a las entidades deportivas de nuestro municipio. Por ello, en aras de promover la transparencia y asegurar una distribución equitativa de recursos, solicitamos información sobre los criterios de selección y distribución de estas ayudas, así como el presupuesto asignado para respaldar el desarrollo deportivo local, por eso, desde el Grupo Municipal del Partido Popular queremos efectuar la siguientes **PREGUNTAS** 

- 1. ¿Cuál es el listado completo de ayudas otorgadas a las entidades deportivas en el municipio de Mieres durante el último año?
- 2. ¿podrían proporcionarse detalles sobre los criterios de selección y distribución de estas ayudas, así como sobre el presupuesto asignado para apoyar el desarrollo deportivo local?
- 3. ¿podrían indicar que acciones y cuánto dinero se ha destinado para fomento del deporte base?
- 4. ¿Se ha llevado a cabo alguna evaluación del impacto de las ayudas otorgadas en el desarrollo deportivo local?
- 5. Rogamos que esta información se entregue por escrito

Mieres, a 18 de marzo de 2024

Fdo. Victor Ferreira

Conceial PP

Fdo Fernando Hernandez Portavoz Grupo Popular





Nuestro deber es el de abordar las preocupaciones y desafíos que enfrenta nuestra comunidad, especialmente aquellos que afectan directamente a nuestros jóvenes. Recientemente, las noticias locales han destacado un preocupante aumento del desempleo juvenil en Mieres, lo que subraya la importancia de tomar medidas efectivas para abordar esta problemática. En este contexto, deseamos conocer si se han considerado y están siendo implementadas medidas adicionales por parte del ayuntamiento para contrarrestar este aumento del desempleo juvenil. Por ello, desde el Grupo Municipal del Partido Popular queremos efectuar la siguientes **PREGUNTAS**:

- 1. ¿Se ha realizado un análisis exhaustivo de las causas subyacentes del aumento del desempleo juvenil en Mieres?
- 2. ¿Existen programas o iniciativas de capacitación laboral destinados específicamente a los jóvenes desempleados en nuestro municipio?
- 3. ¿Se ha establecido algún tipo de colaboración con empresas locales o regionales para promover la contratación de jóvenes desempleados en Mieres?
- 4. ¿Se ha asignado un presupuesto específico para la implementación de medidas destinadas a reducir el desempleo juvenil en Mieres?
- 5. ¿Se ha realizado algún seguimiento o evaluación de las medidas implementadas hasta la fecha para abordar el desempleo juvenil en Mieres y cuál ha sido su efectividad?

Mieres, a 14 de marzo de 2024

Conceial PP

-do. Fernandə Flemandez Portavoz Grupo Popular





Como ciudadanos comprometidos con el fomento del deporte y el bienestar de nuestra comunidad, es crucial conocer la postura oficial del Ayuntamiento de Mieres ante la posible celebración de la feria del deporte este año. Ante la incertidumbre que rodea a este evento anual tan esperado, es fundamental entender si se están explorando alternativas o implementando medidas para asegurar su realización. En este contexto, surge la necesidad de dirigirnos al pleno municipal en busca de claridad y transparencia sobre este importante asunto, por eso, desde el Grupo Municipal del Partido Popular queremos efectuar la siguientes **PREGUNTAS** 

- 1. ¿Cuál es la postura del Ayuntamiento de Mieres respecto a la celebración de la feria del deporte?
- 2. ¿Se están considerando alternativas o medidas para garantizar su realización?

Mieres, a 18 de marzo de 2024

Fdo Victor Ferreira

Concejal PP

Fdo. Fernando Hernandez

Portavoz Grupo Popular





Nos encontramos con la preocupante situación de que las obras de la piscina exterior en la zona de piscina de Vega de Arriba de Mieres aún no han comenzado, a pesar de las expectativas y necesidades de la comunidad. La piscina exterior es un espacio de ocio vital para el disfrute de los vecinos, especialmente durante los meses de verano, y su demora genera incertidumbre y frustración. Por lo tanto, es imperativo dirigirnos al pleno municipal para obtener claridad sobre los motivos de este retraso y buscar soluciones para avanzar en este proyecto, por eso, desde el Grupo Municipal del Partido Popular queremos efectuar la siguientes **PREGUNTAS** 

- 1. ¿Cuál es el motivo principal por el cual las obras de la piscina exterior en la zona de piscina de Vega de Arriba de Mieres aún no han comenzado?
- 2. ¿Existe un cronograma actualizado para el inicio y la finalización de las obras de la piscina exterior? En caso afirmativo, ¿podría compartirse con la comunidad para brindar transparencia sobre el proceso?
- 3. ¿Existe un cronograma actualizado para el inicio y la finalización de las obras de la piscina exterior? En caso afirmativo, ¿podría compartirse con la comunidad para brindar transparencia sobre el proceso?
- 4. ¿Qué acciones específicas está tomando el Ayuntamiento de Mieres para asegurar que la piscina exterior cumpla con los estándares de calidad y seguridad necesarios una vez que las obras estén en marcha?

Mieres, a 18 de marzo de 2024

For Victor Ferreira Concejal PP

Fdo. Fernando Her





Con respecto al futuro proyecto del polideportivo en Oñon de Mieres, es crucial obtener información clara y detallada sobre los plazos, fechas, y cómo se manejará la transición de los equipos y usuarios durante la duración de la obra. Además, solicitaremos la entrega de una copia del proyecto para asegurar la transparencia y la participación ciudadana en este proceso, por eso, desde el Grupo Municipal del Partido Popular queremos efectuar la siguientes **PREGUNTAS** 

- 1. ¿Cuál es el cronograma previsto para el inicio y la finalización de las obras del polideportivo en Oñon de Mieres?
- 2. ¿Se han establecido fechas específicas para cada fase del proyecto? En caso afirmativo, ¿podrían proporcionarse detalles sobre estas fechas clave?
- 3. Considerando la duración de la obra, ¿qué medidas se tomarán para garantizar que los equipos deportivos y los usuarios habituales de la instalación tengan acceso a alternativas adecuadas durante este período?
- 4. ¿Se ha identificado un lugar alternativo para que los equipos y usuarios puedan continuar sus actividades deportivas mientras dure la obra del polideportivo en Oñon de Mieres? De ser así, ¿cuáles serán las condiciones y capacidades de esta instalación temporal?
- 5. Como ciudadanos interesados en el desarrollo de nuestro entorno, solicitamos respetuosamente una copia del proyecto del polideportivo en Oñon de Mieres.

Mieres, a 18 de marzo de 2024

Ftb. Victor Ferreira

Conceial PP

Fdo. Fernando Her





Pregunta numero 16 sobe el puente de Siana. En este momento nos encontramos en una situación, la aseguradora elude pagar los 180.000 euros que costó arreglar el puente Siana, que ya adelanto este Grupo Municipal durante los casi 4 años que se tardó en reparar el puente, por eso, desde el Grupo Municipal del Partido Popular queremos efectuar la siguientes PREGUNTAS:

- 1. ¿Podría el ayuntamiento proporcionar detalles sobre la situación actual del caso del puente de Siana, donde una aseguradora ha eludido pagar una suma considerable de 180.000 euros?
- 2. ¿Cuáles son los argumentos presentados por la aseguradora para eludir el pago de los 180.000 euros al Ayuntamiento?
- 3. ¿Qué medidas específicas ha tomado el ayuntamiento de Mieres para abordar esta situación y asegurar que se cumplan las obligaciones financieras?
- 4. ¿Cómo afectará este impago de la aseguradora a los proyectos o servicios planificados por el ayuntamiento para beneficio de los ciudadanos de Mieres?
- 5. ¿Qué medidas preventivas se están considerando para evitar situaciones similares en el futuro y proteger los intereses financieros del municipio?

Mieres, a 14 de marzo de 2024

Concejal PP

Portavoz Grupo Popular





La seguridad vial es una preocupación primordial en nuestro municipio de Mieres. En este sentido, es fundamental identificar y abordar los puntos críticos en nuestras carreteras, aquellos lugares donde se concentran los accidentes de tráfico con mayor frecuencia y gravedad. Por esta razón, nos dirigimos al Alcalde de Mieres para obtener información sobre estos puntos "negros" y las medidas adoptadas para mejorar la seguridad en ellos, por eso, desde el Grupo Municipal del Partido Popular queremos efectuar la siguientes **PREGUNTAS:** 

- 1. ¿Cuáles son los puntos identificados como "negros" en las carreteras del concejo de Mieres en términos de seguridad vial?
- 2. ¿Cuántos accidentes de tráfico se han registrado en estos puntos "negros" en los últimos años y cuál ha sido el nivel de gravedad de dichos accidentes?
- 3. ¿Se ha realizado alguna evaluación para determinar las causas subyacentes de la siniestralidad en estos puntos específicos?
- 4. ¿Existe alguna razón particular por la cual los puntos identificados como "negros" no cuentan con la presencia de radares de velocidad para controlar el exceso de velocidad?
- 5. ¿Qué medidas adicionales se están implementando para mejorar la seguridad vial en los puntos "negros" identificados?
- 6. ¿Existe un plan de acción específico para reducir la siniestralidad en estas áreas y mejorar la seguridad vial en general en el concejo de Mieres?

Mieres, a 14 de marzo de 2024

Concejal PP

Fdo. Fernance (Emández Penavoz Grupo Pobula





Teniendo conocimiento este Grupo Municipal de la existencia de varios hurtos a los comerciantes de la Plaza de Abastos, siempre según nos informan los propios comerciantes, ésta carece de medidas de protección, como cámaras de seguridad.

Por ello, desde el Grupo Municipal del Partido Popular queremos efectuar el siguiente RUEGO

Que independientemente del trabajo que deban realizar los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado, desde el Ayuntamiento de Mieres se estudie la viabilidad y la legalidad de la adopción de medidas de seguridad con las que proteger de posibles delitos a los comerciantes de la Plaza de Abastos.

Mieres, a 17 de marzo de 2024

Fdo. Víctor Ferreira Concejal PP Fdo. Fernando Hernandez

Portavoz PP